



特養だより 1月号



令和7年 1月15日 発行

旧年中は、ご利用者、ご家族をはじめ関係各位の方々よりご理解とご協力を賜りまして厚く御礼を申し上げます。今年もどうぞ変わらぬご支援を賜りますよう、お願い申し上げます。

昨年は、元日に能登半島地震が起こり、先行きに不安を抱えての新年となりました。豪雨災害も重なった被災地では、1年を経過してもまだ断水が続く地域もあります。当法人からも被災地支援に職員が関わらせていただきましたが、まだまだ現地でご苦労を重ねられておられる方々がおられる現実に、一日も早い復旧、復興を心から願うばかりです。

そのような中で、私は「当たり前」のありがたさを、強くかみしめています。蛇口をひねれば、当たり前に出る水。お湯が沸く。ゴミが定期的に回収される。電気がつく。いままで続いていた日常が今後も続くものと、当然のように考えていましたが、それは一瞬で崩れ去りうるものでもあり、「当たり前」とは、いろいろな方が、いろいろな方法で、常に努力を続けてくださっているから実現できるのだと。

年が改まり、今一度周囲の方々からの力添えをいただいていることをしっかり受け止めて、私に、また私たち職員に期待されている役割を遂行できるよう、精進してまいりたいと思います。

皆様方にとって良い一年となりますことを心よりご祈念申し上げます。

施設長 氏家幹夫



恒例となった手作り神社が今年もお目見えしました。完成度の高さに「本物の神社みたいで驚いた！」「お正月がまた楽しみになるなあ！」と嬉しい声も寄せられていました。



クリスマス会



2階梅フロアでは、12月24日にクリスマス会を行いました。
サンタさんからのクリスマスプレゼントと美味しいケーキに、みなさん大変喜ばれていました。
スタッフ共々、楽しい時間を過ごすことができました。



1月の予定

☆売店(さくらんぼ)

月、水・・・9:30～11:30

火・・・10:30～11:30

金・・・13:30～16:30

☆ひだまり喫茶

火、木・・・14:00～16:00

☆理美容

J&C・・・1月30日(木)

LEON・・・1月10日(金)

施設のホームページ(QRコード)↓

是非アクセス
してみてください



何かございましたら、お気軽にこちらまでお電話ください
四天王寺悲田院 特養(直通) 072-957-7512